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令和５年 第７回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和５年４月２０日（木）

                          午後３時３０分

                      場 所 川口市役所分庁舎２階会議室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  秋 葉 知佳子

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    秋 葉 知佳子

生涯学習課長    太 田   晃

中央図書館長    高 野 久 徳

  スポーツ課長    内 田 大 輔

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第６回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）５月行事予定について

井上教育長   ５月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（２）３月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】  

菅原委員    ４４ページ（４）の質問に関連し、新たに増設した教育相談室について、

相談員の人数など、具体的な様子を教えてほしい。

指導課長    川口市立高等学校第２校地に新たに設置した朝日教室には、相談員を３名

配置している。現在、児童生徒を募集しており、実際に通う人数はこれから

決定するところである。また、教育研究所内の芝園教室に通っている児童生

徒が、朝日教室に相談先を変更することも可能である。

体育館や教室などの施設については、充実した教育環境が確保できたもの

と考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）令和５年度特色ある学校づくり推進校のテーマ及び学校支援員について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）学級編制の特例に係る取扱いについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和４年度川口市立高等学校卒業者の進路状況について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    専門学校について、どのような学校への進学者が多いのか。

        また、医療、介護、福祉分野の専門学校への進学者はいるか。

指導課長    医療分野への進学者が多く、そのなかで、看護系への進学者が多い状況で

ある。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）令和５年度川口市学校図書館司書について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（７）令和５年度川口市教育相談支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）令和５年度川口市特別支援教育支援員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（９）令和５年度川口市特別支援学級等補助員について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１０）令和５年度川口市立高等学校入学者選抜結果について 

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    市内中学校出身者の割合が、前年度に比べ減っているようだが、どのよう

な理由からか。

指導課長    川口市立高等学校の人気が高まったことにより、市外からの志願者が増加

したためと考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は、議会案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

井上教育長 議案第４６号、議案第４９号及び議案第５０号は、人事案件のため、秘密

会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第４６号、議案第４９号及び議案第５０号は秘密会

で行う。
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【上 程】

井上教育長   議案第４７号「川口市教育総務部指定管理者候補者選定専門委員会委員を

選任することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

教育総務課長  （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第４７号「川口市教育総務部指定管理者候補者選定専門委員会委員を

選任することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第４８号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第４８号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案件

のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第５１号「令和５・６年度川口市小中連携・一貫教育推進校を委嘱す

ることについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第５１号「令和５・６年度川口市小中連携・一貫教育推進校を委嘱す

ることについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第５２号「令和５・６年度川口市小中連携・一貫教育推進委員を任命

することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第５２号「令和５・６年度川口市小中連携・一貫教育推進委員を任命
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することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第５３号「令和５年度川口市非行防止対策協議会委員を委嘱すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が当日資料５に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第５３号「令和５年度川口市非行防止対策協議会委員を委嘱すること

について」を案件のとおり可決する。

７ その他

  なし

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後４時００分）


